

**ILS ET
ELLES
ONT
BESOIN
DE TOIT !**



CONTRE LA MISE À LA

RUE DES FAMILLES

MERCREDI 3 AVRIL

RASSEMBLEMENT 17H30

PRÉFECTURE DE CLERMONT-FD

Premiers signataires : Premiers signataires : Resf 63, LDH, Cimade, SOLIDAIRES, FSU, Libre Pensée 63, Amis de l'Humanité 63, AFPS 63, Urgence Gaza, Chom'actif, Collectif Nous Aussi, Génération.s 63, France Insoumise, CGT 63, jeunes génération.s, Amis du Temps des Cerises, NPA, Jeunes Communistes 63, Droit Au Logement, Jeunes Socialistes 63, Collectifcitoyen 63, ATTAC 63, Union étudiante d'Auvergne, Parti Socialiste 63, Unsa-Education

DES DIZAINES DE FAMILLES À LA RUE

À CLERMONT-FD. LA HONTE !

Depuis un peu plus d'un mois, le préfet du Puy-de-Dôme a décidé de durcir sa politique d'hébergement d'urgence. Les personnes déboutées du droit d'asile ou sous le coup d'une Obligation de Quitter le Territoire Français (OQTF) sont brutalement exclues du dispositif.

La préfecture installe un odieux chantage : accepter l'aide au retour vers un pays que toutes et tous ont fui, que la plupart des enfants ne connaissent pas, ou se retrouver immédiatement en famille face aux dangers de la rue. De la même manière, des mineurs étrangers non accompagnés évitent la rue depuis deux mois grâce à la seule solidarité militante.

Déjà, des organisations démocratiques du Puy-de-Dôme, des élu.e.s, des citoyens se sont émus de cette situation auprès des services de la préfecture. Dans de nombreuses écoles et collèges, la solidarité s'organise pour suppléer aux manquements de l'État.

Cette situation est une des conséquences logiques de l'adoption de la loi Darmanin, loi xénophobe, félicitée par toute l'extrême-droite française.

La France connaît actuellement une crise de l'accueil, une crise de l'hébergement d'urgence parce que les préfectures refusent, sur ordre du ministre de l'Intérieur, toute régularisation pour des personnes qui ont tout laissé derrière elles pour tenter de reconstruire parmi nous un avenir pour elles-mêmes et leurs enfants.

Nous appelons tous les personnels des écoles, des collèges, des lycées, les parents d'élèves, les étudiant.e.s, les salarié.e.s, les privé.e.s d'emploi, les retraité.e.s et plus largement toutes et tous les citoyens à se rassembler pour exiger l'arrêt de ces expulsions. Nous allons montrer que la population n'accepte pas cette politique qui tourne le dos aux principes d'humanismes les plus élémentaire.

Ces gens ne sont pas dangereux ! Ils sont en danger !

Un toit c'est un droit !

MERCREDI 3 AVRIL

RASSEMBLEMENT 17H30

PRÉFECTURE DE CLERMONT-FD

(CASSEROLES, BANDEROLES, MUSIQUE, SLOGANS...)

Premiers signataires : Resf 63, LDH, Cimade, SOLIDAIRES, FSU, Libre Pensée 63, Amis de l'Humanité 63, AFPS 63, Urgence Gaza, Chom'actif, Collectif Nous Aussi, Génération.s 63, France Insoumise, CGT 63, jeunes génération.s, Amis du Temps des Cerises, NPA, Jeunes Communistes 63, Droit Au Logement, Jeunes Socialistes 63, Collectifcitoyen 63, ATTAC 63, Union étudiante d'Auvergne, Parti Socialiste 63, Unsa-Education